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  民政事務局常任秘書長尤曾家麗今日（八月二十五日）率領代表團，啓程前

往青島。青島與香港同為奧運城市，此行的考察目的是拜訪青島的奧帆委，並交

換為明年奧運所做預備工作的經驗，及如何為整個城市開始營造奧運氣氛，令市

民共享是次被國家及國際奧委會選派為奧運城市的驕傲。 
 
  尤曾家麗表示，最近她剛參加了在北京舉行的奧組委會議。國際奧委會在會

上讚揚香港成功舉辦「好運北京-香港回歸十周年盃」馬術預賽，並期望香港由

現在開始透過更緊密的裝飾城市及地區活動等前台工作，帶動不同界別參與，牽

起市民對迎接奧運的情懷。代表團將藉著實地觀摩，參考該地的經驗。 
 
  她說：「香港能協辦奧運是千載難逢的機遇，我們會借助這次機遇，進一步

向其他地方展示香港的活力、經濟、文化及生活狀況，吸引外來人士來港旅遊或

投資。青島作為奧運會帆船比賽城市，在推介城市特色方面下了很多功夫，例如

推出『相約奧運，揚帆青島』城市品牌推介活動。」 
 
  她又說，香港作為奧運城市，要滿足奧組委在交通、空氣質素、保安及宣傳

推廣等的嚴格要求。在奧運舉行期間，可能有特別運輸及交通措施，或會對市民

造成不便，她呼籲香港市民屆時多些包容，一如北京和青島市民一樣。雖然國家

試過封路措施，北京甚至實行單雙數車輛行駛使每日減少一兩百萬輛汽車在市內

行駛，當地市民都深明待客之道，支持政府的特別措施 。 
 
  尤太說，香港作為一個奧運城市，是一個契機讓我們宣揚奧運精神，包含卓

越體育及團隊精神，更使我們的青少年透過這個平台培養正確價值觀。 
 
  她又說：「大家都知道香港青少年有參與青島帆船試賽，成績不俗。這次我

們亦會於青島市研究如何提倡青少年參與更多體育活動，正如奧林匹克憲章鼓勵

各地青少年多參與體育活動、增進友誼、體驗奧運精神、建立一個和諧社會。」 
 
  同行的代表團成員包括香港機場管理局、香港旅遊發展局、民政事務局、政

府新聞處、康樂及文化事務署及民政事務總署的代表。 
 
  代表團將於八月二十七日（星期一）傍晚返港。 
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